

## Kerja Bakti Babinsa Kodim 1401/Majene Bersama Masyarakat, Cegah Dampak Negatif TPA Dekat Pemukiman

M Ali Akbar - [SULBAR.PERS.WEB.ID](mailto:SULBAR.PERS.WEB.ID)

Aug 25, 2024 - 14:13



Majene - Serka Yanas, Babinsa Koramil 1401-03/Sendana, Kodim 1401/Majene bersama masyarakat Dusun Palipi, Desa Sendana, Kecamatan Sendana, Kabupaten Majene, melaksanakan kegiatan kerja bakti membersihkan area yang sering dijadikan tempat pembuangan sampah oleh warga setempat. Lokasi yang

dibersihkan berada sangat dekat dengan pemukiman warga, sehingga dinilai tidak layak untuk dijadikan Tempat Pembuangan Akhir (TPA). Minggu (25/08/2024).

Kegiatan pembersihan ini merupakan hasil kesepakatan bersama antara pemerintah setempat dan masyarakat, yang sepakat bahwa menjaga kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama. Serka Yanas menginisiasi kegiatan ini sebagai upaya untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, serta menghindarkan warga dari potensi dampak negatif akibat tumpukan sampah di dekat tempat tinggal mereka.

Dalam pelaksanaannya, kerja bakti ini tidak hanya membersihkan sampah yang ada, tetapi juga diharapkan mampu menumbuhkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

"Lingkungan yang bersih akan membawa manfaat besar, antara lain mengurangi risiko penyakit, meningkatkan kualitas hidup, serta menciptakan suasana yang nyaman dan asri bagi seluruh warga," terang Serka Yanas.

Serka Yanas dalam kesempatan tersebut juga menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk lebih memperhatikan kebersihan lingkungan.

"Kita semua memiliki tanggung jawab untuk menjaga kebersihan lingkungan sekitar kita. Jangan membuang sampah sembarangan, apalagi di dekat pemukiman. Mari kita bersama-sama menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat untuk generasi mendatang," ungkapnya.

Lebih lanjut, Babinsa Koramil 1401-03/Sendana ini juga menekankan pentingnya keberlanjutan dari kegiatan ini. Ia berharap, kerja bakti ini menjadi awal dari upaya berkelanjutan untuk menjaga kebersihan di Dusun Palipi dan sekitarnya.

" Dengan semangat gotong royong, diharapkan lingkungan yang bersih dan sehat dapat terus terwujud, menjadikan Dusun Palipi sebagai contoh bagi daerah lain dalam hal kebersihan dan kesehatan lingkungan," tutupnya.